

Los sucesivos anuncios a los que se refiere la presente convocatoria únicamente se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Boadilla de Rioseco, 8 de abril de 2003.—El Vicepresidente de la Comisión Gestora, Jesús Ángel Merino Ramón.

8477 *RESOLUCIÓN de 8 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Salamanca, referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia n.º 58, de 26 de marzo de 2003, y en el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Castilla y León n.º 65 de 4 de abril de 2003, aparecen publicadas las bases íntegras de la convocatoria, para la provisión en propiedad, mediante oposición libre de una plaza de Técnico de grado medio de Actividades Culturales, vacante en la plantilla de funcionarios.

Dicha plaza está encuadrada en la Escala de Administración Especial, subescala Técnica; clase: Técnico Medio.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios pertenecientes a esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Salamanca, 8 de abril de 2003.—El Alcalde, Julián Lanzarote Sastre.

8478 *RESOLUCIÓN de 8 de abril de 2003, de la Mancomunidad de Servicios Sociales «Mejorada Velilla» (Madrid), por la que se anuncia la oferta de empleo público para 2003.*

Provincia: Madrid.

Corporación: Mancomunidad de Servicios Sociales «Mejorada Velilla».

Número de Código Territorial:

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 2003 (aprobada por Resolución de la Presidencia de fecha 7 de abril de 2003).

Personal laboral

Nivel de titulación: Bachiller o equivalente. Denominación del puesto: Administrativo. N.º de vacantes: 1.

Nivel de titulación: Diplomatura/Titulación Media. Denominación del puesto: Trabajador Social. N.º de vacantes: 1.

Mejorada del Campo, 8 de abril de 2003.—El Presidente.

8479 *RESOLUCIÓN de 9 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Fuensalida (Toledo), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo n.º 82, de 9 de abril de 2003, se publica el texto íntegro de las bases que regirán la convocatoria para cubrir la plaza que a continuación se detalla:

a) Personal laboral fijo:

- Denominación de la plaza: Técnico en Gestión Deportiva.
- N.º de plazas: Una.
- Procedimiento: Concurso oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Fuensalida, 9 de abril de 2003.—El Alcalde Acctal., Víctor M. Fernández Benito.

8480 *RESOLUCIÓN de 10 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Ayora (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» núm. 49, de 27 de febrero de 2003, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» núm. 4461, de fecha 17 de marzo de 2003, aparecen publicadas las bases y el extracto de la convocatoria, respectivamente, del concurso-oposición, por el turno libre, convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Agente del cuerpo de la Policía Local de Ayora; de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Ayora, 10 de abril de 2003.—El Alcalde, Francisco Gómez Pardo.

8481 *RESOLUCIÓN de 10 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Este Excmo. Ayuntamiento convoca concurso-oposición de promoción interna, para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de Jardines, vacante en la plantilla de funcionarios de la Corporación, perteneciente a la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Clase, Personal de Oficios.

Las bases de esta convocatoria aparecen íntegramente publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia» núm. 67 del día 7 de abril de 2003, y figuran expuestas en el tablón de edictos de la Corporación.

Las instancias deberán dirigirse al Ilmo. Sr. Alcade-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Cáceres, y se presentarán en el Registro General de éste, durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cáceres, 10 de abril de 2003.—El Alcalde, José M.^a Saponi Mendo.

8482 *RESOLUCIÓN de 10 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Este excelentísimo Ayuntamiento convoca pruebas selectivas (concurso-oposición libre) para la provisión, con carácter laboral fijo, de dos plazas de Peones de cementerio, vacantes en la plantilla de personal laboral.

Las bases de esta convocatoria aparecen íntegramente publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia» número 67, del día 7 de abril de 2003, y figuran expuestas en el Tablón de Edictos de la Corporación.